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Pourquoi tant de personnes ont-elles du mal à croire en Dieu ? Existe-t-il réellement ? Alors pourquoi
autant de guerre, de famines, de misères dans le monde. Pourtant, beaucoup de personnes ont vu et fait
des expériences avec Dieu...

Après plusieurs années passées à courir de droite à gauche, je me suis arrêtée me demandant qu’elle était le
vrai sens de ma vie. Après quoi est-ce que courais ?
 Certes, fonder une famille, élever mes enfants, vivre en paix avec mes voisins, ma famille, mes amies, voilà
en sommes ce que je voulais, ce que je désirais le plus au monde. Mais comment le faire ? Par où commencer,
et comment y parvenir dans un monde où seul la loi du plus fort permets de vivre ou plutôt de survivre.
 Le monde est sans cesse en quête de nouveautés, de challenge, et bien d’autres choses encore.
 Pourtant, il existe dans le monde et bien au-delà, une personne qui peut changer notre vie entière.
 Vous l’avez tous bien compris, je parle de Dieu, du seul vrai Dieu. Pas celui du feu, de la terre ou de la
cigarette, cela n’est pas un Dieu.
 Non, je parle de celui qui a marché sur la terre. Celui qui a envoyé son fils unique juste pour nous, pour que
nous vivions libre. Et non menotté par la cigarette, le mensonge et bien d’autres...
 
 Un homme qui a marché sur la lune (James Irvines) s’y est agenouillé et a dit  "Seigneur, qu’est que l’homme
pour que tu te souviennes de lui ? Quand je vois l’immensité de ce que tu as crée, oh Dieu, comment peux-tu
prendre soin de moi qui suis un grain de poussière dans l’univers que tu as créé."
 Puis quand il est redescendu sur terre, il a ajouté, L’important n’est pas que l’homme est marché sur la lune,
mais que Dieu est marché sur la terre
 La bible existe depuis longtemps déjà. Depuis les disciples de Jésus.
 Mais elle est encore là maintenant, et pourtant, dans l’histoire de l’Eglise, des massacres ont eu lieues,
cherchant à anéantir la Bible et tous les chrétiens avec. Et que s’est-t-il passé ? 
 Elle existe toujours et bien plus forte encore aujourd’hui, parce que les tribulations n’ont fait que renforcer la
foi des croyants. Je ne parle pas de celui qui se contente de juste aller à l’Eglise le dimanche, je parle de celui
qui suit Dieu, celui d’on sa vie a été transformée par lui. Celui qui désormais suit les pas de Jésus. Les
personnes qui vont à l’Eglise et qui reparte comme ils sont venus, et qu’on ne voit pas un tantinet changement
dans leur vie, ce ne sont pas des chrétiens, se sont des hypocrites, ils connaissent mais ne font aucuns efforts
pour personne.
 
 Moi, ma vie a été transformée rien que par cette parole :
 "Dieu t’aime et il est là auprès de toi."
 Demande lui et il te répondra Qu’as-tu as craindre, dans le pire des cas, cela ne peut pas être pire qu’avant.
 L’important n’est pas d’avoir une religion, mais c’est de croire en un seul vrai Dieu, de croire qu’il est là
auprès de nous, a nous guider si nous lisons Sa Parole, "La Bible". Et que Lui seul tient le monde dans ses
mains. Nous ne pouvons y échapper Il est notre Créateur.
 Et ne dites pas qu’aller dans une Eglise vous coince, et que vous ne pouvez rien faire, moi, je vais au cinémas,
au restaurent, à des concerts, en vacances, et bien d’autres choses, seulement, je me garde de la dépendance de
l’alcool, de la drogue, et du sexe.
 
 Suite dans Les Chrétiens et le sexe. Pourquoi attendre...

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 1/1


